

Die humorvollen Musikparodien waren ein weiteres Highlight des Abends. Bekannte Melodien wurden mit neuen, witzigen Texten versehen und brachten das Publikum zum Mitsingen und Lachen. Hier zeigte der Künstler auch seine musikalische Seite und bewies seine Kreativität.

Sollte sich das jüngste Vereinsmitglied entscheiden, seine Comedy-Karriere weiter auszubauen, sind die Teilnehmer des Clubabends überzeugt, dass ihm eine erfolgreiche Zukunft bevorsteht. Sein Talent, das Publikum zu fesseln und zum Lachen zu bringen, ist unbestreitbar. Der Computerclub wünscht ihm für seine künstlerische und berufliche Zukunft alles Gute und viel Erfolg!

Es war ein gelungener Abend, der lange in Erinnerung bleiben wird und zeigte, dass Humor die beste Brücke zwischen den Menschen ist – ganz gleich, welche Herausforderungen das Leben bereithält. Hans Kullmann, CC [Alzenau](#)

Über diese Gruppe



[ComputerClub Alzenau \(CCA\)](#)

Kategorien: Andere
Gruppenmitglieder: 1

Ansprechpartner:
manfredo

Kontakt:
ComputerClub Alzenau (CCA)
Haubühlstraße 4
63755 63755 Alzenau-Hörstein
Email: leichtenschlag@alzenau.main-echo.de
Webseite:

[Alle Beiträge der Gruppe anzeigen](#)
[Gruppe melden](#)



Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.

